

Potsdam

nPA-Startpaket für Bürger

[04.11.2010] Die Stadt Potsdam gibt den neuen Personalausweis (nPA) in einem Startpaket aus. Neben der Software AusweisApp sind darin Informationen über die Online-Funktionen enthalten.

Die ersten 1.000 neuen Personalausweise, welche die Verwaltung der brandenburgischen Landeshauptstadt Potsdam ausgibt, werden in einer Box ausgehändigt. Darin enthalten ist auch eine DVD mit der vorinstallierten AusweisApp sowie eine Broschüre, welche die Schritte bis zur ersten Nutzung der Online-Funktion des neuen Personalausweises beschreibt. Nur das notwendige Kartenlesegerät für den Ausweis mit seinem Mikrochip müssen sich die Bürger selbst beschaffen. Das Startpaket soll eine positive Grundstimmung beim Nutzer schaffen: Der Bürger soll darin unterstützt werden, die Brücke von der analogen in die digitale Welt zu schlagen.

(al)

Stichwörter: Digitale Identität, Potsdam, Neuer Personalausweis (nPA)